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واثقون من نجاح التجمع في عدن ونطالب الجميع بعدم إقحام الرياضة في السياسة

نيل اللقب الآسيوي والتأهل إلى كأس العالم هو ما نطمح إليه

❊ عدن /... النعماني:

من المتوقع ان تختتم مساء غد الاثنين فعاليات 
بطولة تنس الطاولة للفتيات والرجال وبطولة  
السنوكر لموظفي شركة مصافي عدن التي كانت 
قد انطلقت الأسبوع الماضي بمناسبة اعياد اليمن 
الوطنية وبدعم من قيادة مصافي عدن ممثلة 
بالدكتور/ نجيب العوج المدير التنفيذي لشركة 

مصافي عدن.
وكانت منافسات البطولة قد شهت يوم اول 
الثاني   ال��دور  مباريات  انطلاق  الجمعة  امس 
تميزت  المستوى  عالية  مباريات  بإقامة ثلاث 
بالاثارة والندية  حتى اخر النقاط وكانت النتائج  

كما يلي :
فاز عصام سلطان على كمال رشيد  1/2

فوز محمد وحيد صالح على طارق باجراد 1/2  
خسر ال��لاع��ب/ ن��ش��وان عوضين م��ن امجد 

الشوكي 2/0
وتستكمل المباريات اليوم )الأحد( بإقامة اربع 

مباريات كما يلي :

نجيب محفوظ  ضد  وجدي عراقي 
جلال قاسم  ضد  ابراهيم خلف  

عبدالله النهاري ضد صلاح فهيم بن شملان 
ماجد حسن ضد علاء محمد حسن 

كما ستنطلق  ايضاً مباريات دور الثمانية في 
تنس الطاولة ) رجال ( باقامة المباريات التالية : 

ماجد حسن ضد  عبدالله انور بن شملان 
محمد وحيد ضد   ابراهيم خلف 

مأمون السومة ضد محمد سامي السيد حسن 
امان مرتضى ضد   مازن محمد ناصر

السبت مباريات دور  ب��دأت مساء  وكانت قد 
ال����16 ف��ي بطولة مصافي ع��دن  ف��ي تنس 
بفوز  السنوكر  والرجال وفي  للفتيات  الطاولة 
مازن محمد وانور محمود وعبدالصمد ابراهيم 
وفي المجموعة الثامنة فاز امان مرتضى ومراد 
سعيد وطارق باجراد ومراد سعيد صوفي وفي 
السنوكر فاز وصيف بطل البطولة السابقة / علاء 
محمد حسن وعبدالله النهاري وصلاح فهيم وماجد 

الوهيبي

❊ المكلا / فهمي باحمدان :

     أصدر الأخ / إبراهيم احمد الحبشي المدير 
العام لمكتب وزارة الشباب والرياضة بساحل 
حضرموت القرار الإداري رقم 3 لسنة 2011 
بشان إعادة تشكيل مجلس إدارة فرع الاتحاد 
العام لكرة السلة بالساحل استنادا  إلى اللائحة 
الخاصة بالاتحادات والأندية الرياضية الصادر 
تقتضيه  ولما  والرياضة  الشباب  وزارة  من 
مصلحة اللعبة تقرر إعادة تشكيل الفرع من 

الإخوة  :
1.  أنور فرج عبد الدائم       رئيسا 

2. سالم سعيد المرزوقي      أمينا عاما 
3. صالح ناصر الحضرمي   مسئولا ماليا 
4. سالمين علي القرزي      مسئولا فنيا 

5. مبارك احمد العكبري      مسئولا إعلاميا 

اليوم .. انطلاق نصف نهائي بطولة 
التنس والسنوكر في نادي مصافي عدن

شددت على رفضها لكل أعمال العنف التي تجر البلاد إلى الصراعات والحقد والكراهية

لاعب المنتخب الوطني للناشئين فيصل باهرمز  لـ                                :

أحمد مهدي  رئيس اللجنة المشرفة لتجمع الدرجة الثانية بعدن:

فيما تختتم فعاليات بطولة السيدات  مساء الغد

اللجنة الأولمبية والاتحادات الرياضية تدين الاعتداء على مقر نادي شعب صنعاء 

التأهل إلى النهائيات هدية متواضعة إلى فخامة الرئيس بمناسبة عودته بالسلامة
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منجزات الثورة ترقى اإلى م�صتوى المعجزات.. وم�صيرة �صاعدة اإلى ذرى الطموحات

علي عبدالله �صالح

نشكر تعاون فرع الاتحاد وأندية عدن التي فتحت ملاعبها لجميع الفرق

أنور عبد الدائم رئيسا لفرع السلة بساحل حضرموت 

تعرضنا لمواقف صعبة أثناء فترة الإعداد .. و الدعم المعنوي قادنا إلى التأهل

❊ �سنعاء /  �سباأ: 
والات��ح��ادات  الأولمبية  اللجنة  دان��ت 
والرياضية  الشبابية  والهيئات  الرياضية 
الاعتداء على مقر نادي الشعب الرياضي 
مليشيات  قبل  من  بصنعاء  والثقافي 
المنشق علي محسن وعصابات أولاد الأحمر 

وحزب التجمع اليمني للإصلاح. 
وشددت اللجنة في اجتماعها يوم امس 
برئاسة رئيس اللجنة الأولمبية الوطنية 
عبد الرحمن الأكوع على رفضها المطلق 
إلى  البلاد  تجر  التي  العنف  أعمال  لكل 
ميادين الصراع والحقد والكراهية. مؤكدين 
ضرورة النأي بالمنشآت الرياضية والخدمية 
عن الصراعات السياسية باعتبارها ملكاً  

للجميع ومصالح وطنية مشتركة. 
وخلال الاجتماع الذي حضره نائب وزير 
وضم  الإرياني  معمر  والرياضة  الشباب 
رؤساء الاتحادات والأندية الرياضية، قال 
رئيس اللجنة الاولمبية:” إن الاعتداء على 
مقر نادي شعب صنعاء لم يكن متوقعاً 
فيها  تمارس  رياضية  منشأة  باعتباره 

الأنشطة الرياضة بعيدا عن السياسة”. 
والفعاليات  الرياضية  الحركة  أن  وأكد 
الشبابية والرياضية في مجمل أهدافها 
ومبادئها تعمل على زرع المحبة والتسامح 
الشباب  أوس��اط  في  والتآخي  والتراحم 
البدنية  ومهاراتهم  قدراتهم  وتنمية 

والذهنية. 
ون��اق��ش الاج��ت��م��اع أنشطة وب��رام��ج 
الاتحادات الداخلية والتزاماتها الخارجية 

التي تواجهها في استخراج  والصعوبات 
مخصصاتها، وتنظيم مسابقات رياضية 

احتفاء بأعياد الثورة اليمنية، وكذا إقرار 
العربية  ال��دورة  في  المشاركة  إمكانية 

القادمة ووضع الحلول المناسبة لمشاكل 
الاتحادات الرياضية. 
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❊ عدن/ محمد احمد النعماني:

محافظة عدن  في  تتواصل 
الثانية  الدرجة  دوري  بطولة 
الذي تم استكماله في تجمعين 
اثنين تحتضنهما ملاعب اندية 
انطلقت  التي  عدن،  محافظة 
يوم الاربعاء الماضي بمشاركة 
20 فريقا .. وبهذا الصدد افاد 
سالم  مهدي  احمد  الكابتن 
على  المشرفة  اللجنة  رئيس 
التجمع العدني المؤهل للدرجة 
الاولى بان البطولة تسير على 
مايرام وبدون أي عراقيل حتى 

الآن.
 وقال مهدي ان الاتحاد العام 
النظام  ال��ى ه��ذا  ق��د اضطر 
تعيشها  التي  الظروف  بسبب 
الانتهاء من  البلاد وحتى يتم 
الموسم الكروي واختار مدينة 
عدن لعدة اعتبارات منها انها 
للعب،  صالحة  ملاعب  تضم 
والاستقرار الامني فيها افضل 
من غيرها .. مشيدا بتعاون فرع 
رئيسه  بقيادة  بعدن  الاتحاد 
العام  والامين  حيدان  محمد 
احمد الحسني وكل اندية عدن 
للفرق  ملاعبها  فتحت  التي 

المشاركة الذين يبذلون جهودا 
كبيرة يشكرون عليها من اجل 
انجاح استكمال دوري الدرجة 

الثانية للتأهل للدرجة الأولى.
 وشكر الاتحاد العام لكرة القدم 
على توفيره كل مقومات النجاح.

وعن بعض الاندية التي غابت 
عن البطولة قال الكابتن احمد 
مهدي :  نحن لن نستعجل الامور 
الظروف  بعض  هناك  فلربما 
التي اخرت بعض الاندية عن 
الحضور وسننتظر قليلا حتى 
نعرف ظروف تلك الاندية وبعد 

والظروف  الاسباب  من  التاكد 
سنتخذ قرارنا بشأنها.

 وناشد مهدي كل مسؤولي 
بتحمل  ع����دن  م��ح��اف��ظ��ة 
مسؤولياتهم في سبيل انجاح 
دوري الدرجة الثانية حتى تؤكد  
عدن انها قادرة على احتضان 
ون��ج��اح ك��ل ال��ف��ع��ال��ي��ات في 
حضنها الدافئ ونحن واثقون 

من النجاح.
ومضى يقول: على الجميع ان 
يدرك جيدا ان )الفيفا( قد حرم 
اقحام الرياضة في السياسة لان 
الرياضة سياستها واضحة في 
ارس��اء الحب والسلام وتقوية 
روابط الاخوة بين الرياضيين 
للصراعات  م��ك��ان��ا  ول��ي��س��ت 
والمكايدات التي لاتخدم احداً 
ولذلك ينبغي من الجميع العمل 

من اجل نجاح هذه البطولة. 
وختم رئيس اللجنة المشرفة 
للتجمع الكروي في عدن بقوله:  
اثق بان التجمع الذي يقام هذه 
الايام في محافظة عدن سوف 
يكتب له النجاح بفضل تعاون 
الفرق  لكل  متمنيا   .. الجميع 

المشاركة التوفيق والنجاح.

النجاح الرائع الذي حققه منتخبنا الوطني 
للناش��ئين ف��ي التصفيات الآس��يوية التي 
أقيمت في الكوي��ت والمؤهلة إلى نهائيات 
كأس آس��يا وضمان التأهل إل��ى النهائيات 
الآسيوية التي تقام العام القادم لحصولنا 
على المركز الأول. كان نتيجة عمل مشترك 
ومجهود كبير قدم��ه منتخبنا بالتعاون مع 
الجه��از الفن��ي والإداري ال��ذي عمل على 
تهيئة المنتخب بش��كل جيد ووجهه للفوز 
على الرغم من الأوضاع التي كانت تمر بها 
البلاد وعدم جاهزية المعسكرات بشكل ك

امل.                                          
صحيفة )14 أكتوبر( انف��ردت بهذا اللقاء 
مع لاعب منتخبنا الوطني للناشئين فيصل 

باهرمز.. فإلى ما دار فيه:
❊ بداية حدثنا عن نفسك قليلًا؟

❊ ❊ اس��مي فيص��ل عبدالرحم��ن احم��د س��الم باهرمز من 

محافظة عدن العب م��ع نادي التلال وضم��ن فريق المنتخب 
الوطني للناشئين، المركز مدافع.

❊ كيف كان��ت معنوياتكم قبل وبع��د البطولة في ظل هذه 
الأوضاع التي تمر بها البلاد؟

❊ ❊ صراحة لقد كنا مظلومين بالمعس��كرات ولم نكن على 

جاهزية كامل��ة فقد عانينا الكثير نح��ن والإدارة العامة الذين 
كانوا معنا ويشجعوننا ويدعموننا حتى نقدم أفضل ما عندنا 
خاصة مع الأوضاع التي مرت بها البلاد وحاولنا أن نبعد القلق 
والخوف والحمد لله في الأخير عوضنا كل هذا بفوزنا وتأهلنا.

❊ هل معنى هذا أنكم لم تتلقوا أي دعم أو تسهيلات؟
❊ ❊ لا بالعك��س فقد كان��ت هناك جاهزية بالنس��بة لنا في 

المعسكرات خاصة من قبل مدربنا الرائع والقدير سامي نعاش 
ومس��اعده الكابتن نور الدين ومدرب الحراس صلاح العزاني 

والجهاز الفني بش��كل عام كان له الفضل ف��ي تأهلنا وتلقينا 
منهم تسهيلات ورفعوا من معنوياتنا بشكل جيد.

❊ كيف كانت المواجهات بنظرك في التصفيات وبماذا خرجت 
من هذه البطولة؟

❊ ❊ ه��ذه البطولة لم تكن المش��اركة الأولى لي فقد خضت 

التجربة من قبل في بطولتين م��ع البراعم في مهرجان قطر 
2009م وتحصلنا على المركز الأول, وفي 2010م حصلنا على 
المركز الثاني. لكن بعض زملائي في هذه البطولة كانت هذه 
التجربة جدي��دة عليهم وخاضوها لأول مرة وكانوا يش��عرون 
بالقلق خاصة أنهم يلعبون خارج البلاد أما بالنسبة لي فقد كانت 
معنوياتي مرتفعة وشعرت بالسعادة لخوض هذه التجربة مرة 
أخرى. وكانت أول مباراة لنا مع فريق الإمارات وهو فريق قوي 
وتعادلن��ا معه، فقد كانت جاهزية منتخب الإمارات خلال فترة 
سنة أما نحن فتجهزنا للبطولة في فترة )من حوالي شهرين إلى 
ثلاثة أش��هر فقط( ومع هذا التعادل ارتفعت معنوياتنا قليلًا. 
صحيح أننا خسرنا أمام فريق أفغانستان وكانت مفاجأة قاسية 
بالنسبة لنا ولكننا لم نستسلم وبفضل المدرب والطاقم الفني 

استردينا معنوياتنا وحققنا الفوز في المباريات الأخرى .
وبع��د فوزنا في البطول��ة تأهلنا إلى نهائيات آس��يا وحققنا 
هدفن��ا والحمد لله ونطمح بالفوز باللقب إن ش��اء الله وبعدها 
التأهل إل��ى كأس العالم لهذا علينا أن نق��دم أفضل ما عندنا 

حتى نستحق اللقب.
❊ هل سجلت أهدافاً في هذه التصفيات؟

❊ ❊ سجلت هدفاً في 2010م ضد قطر وكان من ضربة جزاء 

أما في ه��ذه البطولة فقد س��جلت هدفاً ضد الإم��ارات وكان 
شعوري لا يوصف ومعنوياتي عالية فكل فرق المجموعة قوية 

ولا يستهان بها.
❊ ماذا استفدتم من التجربة التي خضتموها؟

❊ ❊ كانت المواجهات صعبة وقوية بعكس ما توقعناها ولكننا 

كنا مستعدين للخوض فيها ومعنوياتنا مرتفعة وسيطرنا على 
اللعب وكان هدفنا الأول والأخير التركيز في المباراة والخروج 

بالفوز وكانت تجربة مهمة ومنها حصلنا على التأهل.
❊ حدثن��ا قلي��لًا ع��ن الصعوب��ات الت��ي تعرضت��م له��ا في 

القاهرة؟
❊ ❊ كان��ت المباري��ات صعبة علينا ولكنن��ا تعادلنا مع فريق 

انبي 1/1 وفزنا على الزمالك 3/4, وتعرضنا لمواقف أخرى مثل 
معاناتنا مع الحذاء مثلًا الذي يعتبر أهم ش��ي متوفر مع لاعب 
كرة القدم حيث لم نتحصل على أحذية مناسبة وكانوا يقولون 
لنا هذا الموجود والمتوفر واضطررنا لش��راء أحذيتنا بأنفسنا 

ومن مالنا الخاص.
❊ ما الذي تتمناه في تصفيات أخرى؟

❊ ❊ أتمنى في تصفيات أخرى أن تتوفر لدينا مسبقاً معسكرات 

جاهزة وكاملة ويقفوا معنا أكثر حتى نحقق المستحيل ونتأهل 
إلى كأس العالم فنحن نطمح لذلك ويعتبر إنجازاً جيداً لليمن.

❊ كيف ترى الجمهور اليمني بنظرك؟
❊ ❊ على الرغم من قلة تواجد الجمهور اليمني في تصفيات 

الكويت إلا أنه يشكر على وقوفه معنا ولكن لم نشعر بالسعادة 
من جماهير باقي الفرق التي كانت حاضرة بكثرة إلا عندما كنا 
نفوز ونلقى بعض التشجيع وهذا رفع معنوياتنا قليلًا فقد كنا 
نتمنى من الاتحاد أن تكون البطولة في اليمن ونجد تش��جيعاً 
أكثر من جمهورنا فكان هذا الش��يء يفرق معنا كثيراً ويزيدنا 

قوة وحماساً.
❊ ما هو شعورك أثناء استقبال فخامة الرئيس لكم وتحفيزكم 

لبذل مجهود أكبر في النهائيات القادمة؟
❊ ❊ بالنس��بة للقاء فخام��ة الرئيس حفظ��ه الله ورعاه أثناء 

عودتن��ا لليمن أح��ب أن أقول ل��ه أولًا حمد لله على س��لامتك 
ونورت بلادك وأش��كره على تش��جيعه لنا ونصائحه وتحفيزنا 

مادياً ومعنوياً.
❊ لمن تهدون هذا الفوز؟ 

❊ ❊ أهدي فوزنا وتأهلنا لشعبنا اليمني الذي اطلب من الله أن 

يحفظه ولفخامة الأخ الرئيس علي عبدالله صالح.
❊ كلمة تود أن توجهها للمدرب ولصحيفة )14 أكتوبر(؟

❊ ❊ المدرب القدير س��امي النعاش يعجز اللسان عن شكره 

ووصف ما فعله لأجلنا فهو يستحق كل الشكر والثناء ولا يستهان 
به كم��درب فهو ليس أفضل مدرب في اليمن فقط وإنما على 

مستوى المنطقة كلها ونحن فخورون به كثيراً.
وأش��كر طاقم صحيفة )14 أكتوبر( على مجهودهم الطيب 

في متابعتنا وتغطية أخبارنا وتفاعلهم معنا.
❊ هل تحب أن تضيف شيئاً؟

❊ ❊ نتمنى من اتحاد كرة القدم أن يعتمدوا على الناش��ئين 

في اليمن ويدفعوا بهم للفريق الأول لا أن يكون كله محترفين 
من بل��دان أخرى أفريقي��ة أو غيرها بل يج��ب إعطاء الفرصة 

لناشئينا.
وأحب أيض��اً أن أق��دم جزيل الش��كر لمعالي وزير الش��باب 
والرياضة عارف الزوكا والشيخ أحمد العيسي رئيس اتحاد كرة 
القدم ورئيس المجلس الأعلى لتنسيق أندية الأمانة - النائب 
الأول لرئي��س نادي العروبة يحيى محم��د عبدالله صالح على 

دعمهم وتشجيعهم لنا.

حاورته/ دنيا هاني


